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 ５月下旬に沖縄地方が梅雨入りし、連日湿った空気、雨交じりの天候が続

いており、学習には不向きな季節となりましたが、子供たちは落ち着いて学習

や生活に励んでいます。６月に入ると、いよいよ１学期も折り返しを迎えます。各

学年、学級では４月、５月で目標や学校生活のルールを決め、６月からはその

目標の達成、ルールの定着に向けて取り組んでいきます。 

そうした中、各家庭にお願いしたいことが２つあります。１つ目は「家庭学習」です。学校で学んだことを定

着させるには家庭学習が大事です。お子さんへの声掛け、定着への支援をお願いします。２つ目は、昨今、子

供が巻き込まれる交通事故が全国で多発しています。そこで、子供たちの安全な登校を見守る「朝の立哨当

番」（６月から当番表を配付予定）への協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

  
 
 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子供の支援、見守りを 

ミントゥンの会から寄贈  ー会の解散に伴いー 

南城市（主に玉城地区）の学校支援を目的に平成 17 年度から活

動を行ってきた「ミントゥンの会」が 20 年間の活動をもって終了

することになりました。本校でも学習支援、環境整備、読み聞かせ

など大変お世話になりました。先日、知念かねみ会長が来校し、会

としての活動終了の報告と会の運営費残高の一部を「図書費」とし

て寄贈いただきました。（玉城地区 4 校に分けるそうです）今後、

学校支援は地域コーディネーターを中心に行い、ミントゥンの会メ

ンバーも各自個別に支援は続けるとのことでした。20 年間の長き

に渡る御支援に心より感謝申し上げます。 知念かねみ会長から贈呈 

校内美化作業、6/6(金)実施 

 
今年度から校内美化作業を PTA 主催ではなく、学校から全保護者への協力願い

という形で実施することになりました。また、これまでの日曜日開催ではなく平日

の金曜日に時間も短縮して開催します。教育環境を整えることは教育の基本です。  

しかし、本校は敷地が広く、日頃手入れが行き届かない箇所もあり、保護者の協

力を得て整備したいと考えています。保護者におかれましては、平日でお仕事もあ

ると思いますので、無理なさらずできる時があれば御協力いただければ幸いです。 

校内美化作業 → 令和 7年 6月 6日（金）15:30～16:30 玄関前集合 

※草刈り機、高圧洗浄機（ジェッター）お持ちの方は持参いただけると助かります。 



 

 

 

 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日 日曜日 

    
 

   １ 

          

２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ 

安全点検日 

人権の日 

M タイム 

委員会活動 
 

読み聞かせ 

NVC(5 年) 

平和学習 

(3～6 年) 
 

PC タイム 

内科検診 

M タイム 

人権教育 

(3 年) 

職員会議 

M タイム 

校内美化作業

15:30～ 

    

９ 10 11 12 13 14 15 

M タイム 

クラブ③ 

読み聞かせ 

NVC(5 年) 

 

教育相談 

※5 校時授業 

PC タイム 

内科検診 

M タイム 
 

M タイム 

授業参観 

(2,3 校時) 

学校運営協議会 

人権教育(5 年) 

  家庭の日 

ファミリー

読書 

16 17 18 19 20 21 22 

M タイム 

クラブ④ 

読み聞かせ 

NVC(5 年)  

PC タイム M タイム 

校内研修 

M タイム      

23 24 25 26 27 28  29 

慰霊の日 

（公休日） 

 

30 

Ｍタイム 

クラブ⑤ 

読み聞かせ 

NVC(5 年) 

田植え体験 

(5 年) 

校長講話 M タイム 

なかよしア

ンケート 

ｱﾌﾞﾁﾗｶﾞﾏ見

学(6 年) 

Ｍタイム  
  

  

６月の主な行事 

吉田会長と知念氏（左） 

知念明美氏を表彰  ー前 PTA事務局ー 

5月 18日（日）の令和 7年度 PTA総会において、長年にわたり

本校 PTA 事務として PTA 活動を支えていただいた、知念明美氏の

功績に対し、本校 PTA を代表し吉田剛会長から感謝状が贈呈され

ました。知念氏からは「PTA活動はとても楽しかった。今後もでき

る範囲で玉城小学校 PTA活動を応援していきたい。」と温かい言葉

をいただきました。長い間本当にありがとうございました。 


